

■ PARQUES NATURALES SIERRA NEVADA Y CABO DE GATA

200 millones invertidos en Planes de Desarrollo

G.S.
Almería

La Junta de Andalucía ha invertido desde el año 2.004 un total de 200 millones en los Planes de Desarrollo Sostenible de los parques de Cabo de Gata y Sierra Nevada.

El delegado de la Junta, Juan Callejón, presentó el balance de las actuaciones de unos planes cuyo objetivo es conjugar la conservación de los recursos con el desarrollo socioeconómico de los enclaves. Según Callejón son "herramientas de planificación basadas en la puesta en valor de los espacios naturales protegidos como estrategia de desarrollo del medio rural".

En concreto el Plan de Cabo de Gata incluye 195 medidas de las que el 51,3% ya han sido ejecutadas y ha dado lugar entre otras a la compra de terrenos del Parque o la restauración



Callejón, de las Nieves y Luque se interesan por los paneles informativos

del hábitat de las salinas de Cabo de Gata. Por su parte el de Sierra Nevada contempla 276 medidas de las que se han ejecutado un 73,5%.

El delegado de la Junta también ha avanzado que antes de que finalice el año la Sierra María Los Vélez contará con su Plan de Sostenibilidad.

■ LABORAL

41.700 almerienses se beneficiarán del nuevo plan de fomento del autónomo

G.S.
Almería

La Junta de Andalucía aprobó ayer el decreto del plan de fomento y consolidación del trabajo autónomo en Andalucía, que va a beneficiar a 41.708 personas en la provincia y va a contar con un presupuesto anual para toda la comunidad de más de 67 millones de euros.

Una de las medidas previstas será el llamado "ticket del autónomo", que permitirá al colectivo recibir de forma inmediata ayudas a fondo perdido de hasta 9.000 euros.

Los autónomos representan en Almería el 15,97% del total de afiliaciones a la Seguridad Social, por lo que esta nueva iniciativa va a tener una alta repercusión en la provincia.

Tras la aprobación del decreto, el parlamentario andaluz Martín Soler, ha querido mostrar su satisfacción porque según explica "el Gobierno andaluz fomenta, con medidas financieras y sociales, el desarrollo y el carácter emprendedor de nuestra tierra".

Para Soler la Junta va a poner los medios para que ser trabajador autónomo en Almería resulte más fácil.

■ UNIVERSIDAD TRAS PRESENTAR SU DIMISIÓN



Carmelo Rodríguez en el momento de la presentación de la candidatura

Rodríguez Torrealblanca anuncia su candidatura a Rector de la Universidad

G.S.
Almería

Carmelo Rodríguez Torrealblanca decidió hacer pública su candidatura a las próximas elecciones de Rector de la Universidad de Almería por medio de una rueda de prensa en la que también apuntó que ya había presentado su dimisión como Vicerrector porque "entiendo que la preparación de mi candidatura es incompatible con la dedicación que requiere el ejercicio de cualquier puesto de responsabilidad en el Consejo de Dirección de esta institución".

Rodríguez Torrealblanca ha habla-

do de que "se avecina una nueva etapa para la UAL. Ha llegado el momento de que se produzca una renovación". Una renovación que pasa por el por "una apuesta decidida por un nuevo capital humano, caracterizado tanto por su preparación como por un elevado nivel de compromiso y profesionalidad".

El candidato ha explicado que su modelo de gobierno, en caso de ser elegido, estará basado en valores tales como "la objetividad, el dinamismo, el respeto e integración de todos los miembros de la comunidad universitaria".

■ DESERTIFICACIÓN

Almería y Fuerteventura se disputan la sede de la cumbre

D.A.
Almería

España ya ha sido designada como organizadora de la 8ª Conferencia de las Partes de la Convención de Naciones Unidas de lucha contra la Desertificación, una reunión que se prolongará durante quince días y que reunirá a más de 3.000 personas.

En esta organización a Almería le ha salido una competidora Fuerteventura que también quiere organizarla.

En el caso de Roquetas de Mar, la sede propuesta es el Palacio de Exposiciones y Congresos. Fuensanta Coves que defendió nuestra sede ayer aseguró que es la provincia más representativa de lo que significan los procesos de desertificación, y apuntó que cuenta con algunos paisajes "muy característicos" como el Parque Natural del Cabo de Gata, declarado además "reserva de la biosfera" y reconocido por la ONU como "geopaisaje".

III EDICIÓN DEL CAMPUS VIRTUAL
LA FORMACIÓN MÁS FLEXIBLE
DONDE QUIERAS Y CUANDO QUIERAS

CURSOS PUNTUALES PARA OPOSICIONES Y QUE PODRÁS CONVALIDAR POR CREDITOS DE LIBRE CONFIGURACIÓN

Para más información:
950 210 557
www.aytoalmeria.es/campusvirtual
*INFO: campusvirtual@aytoalmeria.es
* Aquellos organizados en colaboración con la UAL.

AYUNTAMIENTO DE ALMERÍA
CONSEJALÍA DE RECURSOS HUMANOS, ORGANIZACIÓN Y DESARROLLO
Unidad de Calidad y Modernización

BREVES

CULTURA

Sensi Falan y de la Manola en el Museo del Aceite

Esta noche a las 10.00 tendrá lugar en el Museo del Aceite una actuación de Sensi Falan, el Niño de la Manola y Gabriel Duré, dentro del ciclo "Música para Jóvenes". La entrada es libre y las siguientes actuaciones tendrán lugar los jueves y todas son de jóvenes promesas del mundo flamenco almeriense.

VETERINARIOS

Celebración del Patrón San Francisco de Asís

El Colegio de Veterinarios celebra esta tarde su patrón San Francisco de Asís con una misa en la parroquia de San Pedro a la que seguirá un acto en su sede colegial donde se fallará el 8º premio nacional de investigación "Francisco Fernández López", se entregará la medalla de oro al Rector de la UAL y posteriormente se celebrará una cena.